

TC Bohlsbach will dritten Meistertitel

Tennis: Vorgezogene DM-Endrunde der Herren 40 findet am Wochenende in Mülheim an der Ruhr statt.

Offenburg-Bohlsbach (mhu). Zum fünften Mal in Folge hat sich der TC BW Bohlsbach souverän und ungeschlagen die Meisterschaft in der Tennis-Regionalliga der Herren 40 gesichert. Nun peilt das Team den dritten deutschen Meistertitel nach 2017 und 2018 an, wenn es am Wochenende beim TC Selbeck in Mülheim an der Ruhr in der Endrunde gegen die Meister der Regionalligen West, Nordost und Südost geht.

Eigentlich waren die Finalspiele erst für Mitte September geplant. Von der Vorverlegung auf Ende August wurden die Bohlsbacher vor rund drei

Wochen überrascht. „Wir hatten unsere ganzen Urlaubsplanungen auf die Endrunde ausgerichtet. Das ist jetzt natürlich sehr schade, dass die Mannschaft nur wenig Unterstützung haben wird“, bedauert Teammanager Marc Baumann, der wie zahlreiche andere Vereinsmitglieder aktuell im Urlaub weilt und deshalb am Wochenende nicht vor Ort sein kann.

Rein sportlich betrachtet sind die Chancen der Ortenauer aber intakt. Einzig Routinier Jiri Novak ist angeschlagen und kann wahrscheinlich nicht antreten. „Trotzdem fah-

ren wir mit einem großen Kader von neun bis zehn Spielern zur Endrunde und können entsprechend personell variieren“, so Baumann. Die neuen Spitzenspieler Jaroslav Pospisil, Stephane Robert und Jakob Herm-Zahlava sind ebenfalls dabei wie die ehemaligen Davis-Cup- und Weltklaspiespieler Alexander Waske, David Prinosil und Bohdan Ulihrach. Auch Martin Sinner, Marcus Hilpert und Marius Gogonea werden die Reise in die Nähe von Düsseldorf antreten.

Eigentlich wäre West-Meister Rateringer TC der Ausrichter gewesen. Doch aufgrund des

vor einem Jahr komplett ausgetragenen Vereinsheims stellte die Anlage keinen optimalen Austragungsort dar. Der benachbarte TC Selbeck in Mülheim an der Ruhr sprang ein und freut sich nun auf den Auftakt am Samstag (10 Uhr) mit den Halbfinalspielen. Das Endspiel und das Spiel um Platz 3 finden am Sonntag statt.

Starke Kontrahenten

Neben Bohlsbach und Ratingen sind noch der TC Pfarrkirchen aus Bayern und Titelverteidiger TC SSC Berlin am Start. Wer im Halbfinale gegen wen spielt, entscheidet sich erst am Samstagmorgen und hängt von den Punktzahlen der anwesenden Spieler ab. Für die Blau-Weißen wird es wohl gegen Berlin oder Pfarrkirchen gehen. „Die Bayern wären natürlich der deutlich angenehmere Gegner“, weiß Baumann, denn für Berlin schlagen unter anderem die ehemaligen Topspieler Nicolas Kiefer und Björn Phau auf.

Großen Respekt hat Baumann auch vor Gastgeber Ratingen: „Die wollen seit fünf Jahren unbedingt Meister werden und geben vor heimischem Publikum garantiert Vollgas.“ Das Herz im Team der Westdeutschen bilden die drei spanischen Sandplatzspezialisten Ruben Ramirez Hidalgo, Oscar Hernandez und David Marrero. „Es wird schwer, aber mit unserer Mannschaft haben wir definitiv die Möglichkeit, alle Spiele zu gewinnen“, ist Baumann optimistisch.



Mit Spitzenspieler Jaroslav Pospisil rechnen sich die Bohlsbacher bei der DM-Endrunde gute Chancen aus.

Foto: Iris Rothe